
 

Protokoll – 2. SGA-Sitzung, 3.12.2019 

Ort: Bibliothek; Dauer: 16:30 – 18:10  

anwesend:  

Dir. Georg Röblreiter (ROE) 

LV: Herwig Danzinger (DAN), Martina Mettenheimer (MET) 

EV: Birgit Ernst (6E), Brigitte Hasenberger (3D/7D), Martin Hrunek (5E), Birgit Grabner (2E ohne 

Stimmrecht) 

SV: Yannick Chaumont (7B), Laura Nikolic (8C), Jasmin Simon (7D) 

 

nächste Sitzung: MI, 26.2.2020, 16:30, Bibliothek  

………………………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

1) Begrüßung der neuen Mitglieder 

Alle „Neuen“ stellen sich kurz vor, die SuS-Vertretung teilt einen informativen Folder mit ihren 

Kontaktdaten aus 

 

2) Schulversuche zur neuen Reifeprüfung im Schuljahr 2020/21 (Lebende Fremdsprache mündlich 

alternativ: FR/IT/SP/VBS-Matura) 

MET und ROE erklären kurz (Dialog zwischen SuS statt Dialog zwischen Lehrkraft und SuS) 

→ einstimmig angenommen 

 

3) Beschluss neu eingereichter Schulveranstaltungen (siehe Beilage) 

→ einstimmig angenommen 

Auf Initiative von MET kurze Diskussion zum Thema „4. Klasse – Sprachreise nach Dublin“; soll in 

Zukunft aus verschiedenen Gründen (Klimaschutz; finanzielle Belastung, „Überschneidung“ mit 

der Sprachreise in der 6. Klasse; soziale Komponente) eher wieder eine innerösterreichische 

Reise (JUFA o.Ä.) werden; ROE: wird in LehrerInnen-Konferenz diskutiert, zuvor Befragung 

 

4) Nachbesprechung Elternsprechtag mit WebUntis 

Statistik (Besuch, Auslastung) wird ausgeteilt und besprochen; allg. Diskussion, Konsens, das 

neue System soll beibehalten werden, Verbesserungsvorschläge: stärker auf die Möglichkeit, 

zweimal 5 Minuten-Slots zu wählen, hinzuweisen, Anmeldefrist wirklich erst ab der angegebenen 

Zeit elektronisch starten und ev. frühere Eintragemöglichkeit für „vorgeladene“ Eltern 

 

5) Berichte und Informationen des Direktors 

→ Tag der offenen Tür und Tag der Wiener Schulen beide sehr wichtig und gut besucht, schon 

jetzt sehr viele Anmeldungen für die Orientierungsgespräche (VBS/DLP), Hinweis, dass aktives 

und passives Sprachverständnis gefragt ist, keine „inhaltliche Vorbereitung“ notwendig; SV 

weisen darauf hin, dass der Anmeldemodus noch falsch auf der Website beschrieben ist – wird 

ausgebessert 

→ 30.1.2020 – gemeinsame Präsentation der Wiener VBS-Standorte in der Bildungsdirektion  

(= vormals Stadtschulrat für Wien); Plan: VBS-System soll entweder ins Regelschulwesen 

übergeführt oder das generelle Ende aller Schulversuche über 2025 hinaus verlängert werden 

→ NOVI-Info für 4.+ 6. Klassen ist erfolgt; ROE teilt Eindruck mit, dass mehr Hintergrundwissen 

vorhanden ist 

→ Zusammenarbeit mit „VBS-Zugangsschulen“ wird verstärkt 



 

 

6) Diskussion über die Regelung für autonome Tage im Schuljahr 2020/21 und Sammlung von 

Vorschlägen 

ROE: stellt das neue Konzept vor (siehe Beilage); Diskussion, welche drei Tage frei gegeben 

werden sollen; Abstimmung bis zur und Beschlussfassung in der nächsten Sitzung 

7) Allfälliges 

EV: SGA-Einladung bitte in Zukunft früher; Protokoll der letzten Sitzung noch nicht online? 

ROE: berichtet von Plänen bezüglich Raumkonzept; genauere Details folgen 

ROE: Hinweis auf Podiumsdiskussion zum Thema „Klimaschutz“ am MO, 16.12.2019  

DAN: Schule braucht ein aktuelles Plagiat-Scan-Programm; Zustimmung von SuS-Seite; kurze 

Diskussion, Koll. Loidolt soll ein Angebot einholen 

SuS: Vorstoß, wonach das Spielen mit Softbällen im Rahmen der Hofpause wieder erlaubt sein 

soll; Diskussion; SuS werden gemeinsam mit MET Antrag – soll in die Hausordnung 

aufgenommen werden – entwerfen, Diskussion und Beschluss in der nächsten SGA-Sitzung 

 


